



**Pilotprojekt „digitales Bücherregal“ im Schuljahr 2024/2025**

**15.05.2024**

Sehr geehrte Eltern,

im nächsten Schuljahr nehmen die **Jahrgangsstufen 5 und 11** am **Pilotprojekt** „digitales Bücherregal“ teil. Das Angebot ist freiwillig und bedeutet, dass die Kinder die Möglichkeit bekommen, **zusätzlich zum Papierbuch**, eine digitale Version (sog. Print-Plus-Lizenz) für ein Schuljahr zu leihen, mit der sie dann, in der Regel, zu Hause arbeiten können.

Das digitale Bücherregal ist unabhängig von der Schulbuchausleihe von Papierbüchern und nur über den **Freischaltcode** bzw. den Schulcampus zugänglich. Hierzu gibt es auf unserer Homepage noch eine Elterninformation des Bildungsministeriums (<https://www.reichswald-gymnasium.de/service/digitales-buecherregal/>).

## Wie kommen Ihre Kinder an die Bücher?

Falls Sie bzw. Ihr Kind/Ihre Kinder teilnehmen möchten, müssen Sie sich bitte im Portal der Schulbuchausleihe (<http://bildung.rlp.de/lmf/>) registrieren. Vom **17. Mai bis zum 7. Oktober** können Sie die Anmeldung durchführen und Ihr Kind mit seinem individuellen Freischaltcode freischalten. Dort sollten Sie dann in den Klassenstufen 5 und 11, neben den hinterlegten gedruckten Lernmitteln, auch auf digitale Lernmittel zugreifen können (siehe Screenshot).

Freigeschaltete Schülerinnen und Schüler				
Name	Geburtsdatum	Freischaltcode	Schuljahr	Aktionen
			2024/2025	<input type="button" value="Gedruckte Lernmittel bestellen"/> <input type="button" value="Digitale Lernmittel bestellen"/>

Zu Beginn des neuen Schuljahres erhalten dann alle Kinder der Klassenstufen 5 und 11 über die Schule Zugangsdaten zum Schulcampus, mit denen sie sich im Bildungsportal RLP das digitale Bücherregal freischalten können, sodass sie dann auf die digitalen **Print-Plus-Lizenzen** der Papierbücher zugreifen können. Für die **Klassen 6-10** bleibt die Anschaffung digitaler Schulbuchlizenzen weiterhin Privatsache und hat nichts mit der Schule zu tun. Sollte das Projekt in 5 und 11 gut laufen, werden wir im nächsten Schuljahr (2025/26) mit den anderen Jahrgangsstufen „nachziehen“.

Das Pilotprojekt liegt zum großen Teil nicht allein in unserer Verantwortung. Es ist ein Zusammenspiel von Bildungsministerium, unserem Träger (Kreisverwaltung Kaiserslautern) und unserer Schule.

Wir hoffen, dass wir die zu erwartenden Startschwierigkeiten zügig ausräumen können und das Projekt erfolgreich laufen wird.

Mit besten Grüßen

Martin Nunberger, StD und Stellv. Schulleiter